

Danksagung

Herzlichen Dank für die vielen Beweise der Verbundenheit und Anteilnahme beim Abschied von unserer Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Erna Rosa Schoch-Frutiger

Wir danken allen herzlich, die mit Erna Schoch im Leben verbunden waren und ihr in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Ein spezieller Dank gebührt dem Ärzteteam und dem Pflegepersonal im Altersheim Seegarten für die liebevolle Begleitung und Pflege. Dem Spitex-Team danken wir herzlich für die Betreuung zu Hause, die es Erna Schoch ermöglicht hat, lange in ihrem geliebten Zuhause zu bleiben.

Wir bedanken uns herzlich für die vielen tröstenden und mitfühlenden Worte sowie die Spenden zu Gunsten des Altersheims Seegarten.

Uns bleiben viele schöne Erinnerungen an gemeinsame Stunden und Momente zusammen mit unserer Mutter.

Hünibach, November 2023

Die Trauerfamilie